



Piedra: matanza de 1952 justifica pleito con INE

Acude a San Lázaro.

Defiende controversia contra el instituto y dice que hay campaña para "paralizar" a la CNDH

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra, justificó la recomendación al INE recordando la matanza en 1952, en la Alameda, de 500 mexicanos que exigían respeto al voto.

"La impunidad lleva años en este país y por eso la recomendación al INE", señaló ante la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados.

"Hubo una masacre terrible en 1952 de más de 500 ciudadanos que se manifestaron de forma pacífica y lo único que pretendían era que se respetara su derecho al voto y hubo fraude electoral".

Denunció una campaña de infundios y mentiras para paralizar a la institución a su cargo, al tiempo de defender su contro-

versia constitucional contra el INE para garantizar un órgano autónomo de cualquier poder y el recuento efectivo de votos.

Piedra sostuvo que la CNDH es hoy "más autónoma que nunca", no solo frente al gobierno federal, sino ante partidos, políticos y poderes fácticos.

"Vengo a defender a la CNDH de los infundios y las mentiras, de la campaña con sesgo partidista que se ha emprendido desde que asumí su titularidad". ■

Y ADEMÁS

Critica oposición nula autonomía

La panista Mariana Mancilla cuestionó la autonomía de Piedra respecto al Presidente, además de reclamar sus omisiones ante los abusos del actual gobierno; la priista Sue Ellen Bernal la acusó de asumirse como vocera del Ejecutivo, en vez de defensora de la gente.